

FAX. Nº. 484.65.62. EL PERIODICO OPINION X. CAMPRECIÓS

GREENPEACE CUMPLE VEINTICINCO AÑOS

José Agustín Goytisoló

Durante este cuarto de siglo han sido muchos los logros que Greenpeace puede anotarse en su cuenta. Muchos, sí, muchísimos, y entre ellos va una muestra de los más destacados: moratoria mundial para la captura de las ballenas; interdicción de la venta de pieles de focas jóvenes para los peleteros de todo el mundo; cese de los vertidos tóxicos en muchísimas empresas del Mediterráneo, Atlántico norte y costas de USA; importante acuerdo de no explotación minera y petrolífera en la Antártida; prohibición ya aceptada por parte de los países desarrollados, de enviar sus residuos tóxicos a países tercermundistas; veto a la explotación de la madera de caoba; moratoria para el uso de redes de deriva de gran tamaño; cancelación, por parte de la compañía ^{de su intento} Shell, ~~de~~ construir en el mar la plataforma Brent Spar; declaración de Patrimonio de la Humanidad de los bosques de Komí, en Rusia pre-ártica; consecución de un acuerdo de finalización de pruebas nucleares...

Pero el mayor éxito que el empeño de todas estas, y otras actuaciones, ha conseguido Greenpeace, es el haber despertado la conciencia de muchos países y de millones de personas, de que no hay tecnología que justifique atentar contra el medio ambiente.